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AN/1170/2009 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Rat 30.06.2009 
 
 
Einsturz des Historischen Archivs 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet Sie, folgende Anfrage in die Tagesord-
nung der nächsten Ratssitzung am 30. Juni 2009 aufzunehmen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen konkret zu beantworten: 
 
 
1. Hilfen für Geschädigte 
 
1.1 In welchem umfang wurde bislang AnwohnerInnen, die ihre Wohnungen verlas-

sen mussten, bei der Versorgung mit Wohnraum geholfen? 
 
1.2 In welchem Umfang und auf welche Weise wurden an geschädigte Bewohner 

und Gewerbetreibene finanzielle Hilfen gewährt? 
  

1.3. Seiten der KVB AG und der Stadtwerke Köln GmbH wurde ein Nothilfe-Fonds für 
Opfer des Unglücks zur Verfügung gestellt. In welchem Umfang konnte hiermit 
Soforthilfe geleistet werden? 
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2. Bergungs- und Sicherungsarbeiten an der Unglücksstelle 
 
2.1 In welchem Stadium befinden sich die Bergungsarbeiten für Archivalien und 

wann sind sie beendet? 
 
2.2 Ist abzusehen, in welchem Umfang relevante Archivalien unwiederbringlich verlo-

ren sind?   
 
2.3 Welche bauliche Maßnahmen werden in welchem zeitlichen Ablauf zur Sicherung 

der Unglücksstelle durchgeführt? 
 
2.4 Wie wird die Verkehrsführung nach Sicherung der Unglücksstelle in diesem Be-

reich gestaltet? 
 
2.5 Wann ist mit der Fortsetzung der U-Bahn-Bauarbeiten auf diesem Streckenab-

schnitt zu rechnen und welcher Zeitverzug für die Fertigstellung dieses Ab-
schnitts ist absehbar? 

 
2.5 Wann ist mit der Betriebsaufnahme der Nord-Süd-Stadtbahn zu rechnen? 
 
 
3. Untersuchung der Einsturzursachen 
 
3.1 Welche Gutachter sind zur Untersuchung der Einsturzursachen in wessen Auf-

trag inzwischen tätig und inwieweit konnten bislang erste Ergebnisse ermittelt 
werden?  

 
3.2 Wann ist mit einem abschließenden Ergebnis der verschiedenen Untersuchun-

gen zu rechnen? 
 
 

 4. Schulgebäude 
 
4.1 In welchem Zustand befinden sich die Gebäude des Friedrich-Wilhelm-

Gymnasiums und wann können die Gebäude - unter Berücksichtigung notwendi-
ger Sanierungsarbeiten – für den Schulbetrieb wieder genutzt werden? 

 
4.2 Welche Pläne bestehen für die Aufrechterhaltung des Schulbetriebs während der 

Übergangszeit? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Jörg Frank 
Fraktionsgeschäftsführer 
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